
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №176 

市議団ニュース
 

連 絡 先          20２０年７月1２日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

6 月議会終わる！感染防止暮らし応援などで前進も コ
ロ
ナ
関
連
事
業
な
ど
６
億
４
千
万
円
の
追
加
補
正
可
決
！ 

 商工費 

中小企業・小規模事業者家賃支援 

コロナの影響で売り上げが減少している事業者の家賃の一

部を支援するもの。国は 10/15、県は 1/15 (久喜市は 2/15

を補助します。最大で１ヶ月 3万 3千円 X６ヶ月分) 

 教育費 

教育活動支援員・スクールサポートスタッフ等の追加配置 

夏休み・冬休みの補習に伴う臨時教員の追加や教員の業務

負担軽減を図る 

中止・延期となった宿泊学習のキャンセル料の補助 

小学校 1校中学校 9校のキャンセル料の保護者の負担軽減 

サーモグラフィーや衛生用品等整備 

小中学校の再開に伴い感染症対策を強化するため 

臨時に学校給食費無償化 

保護者の負担軽減のため、6月から 8月までの 3ヶ月間の学

校給食費を無償にする 

 ※これまで日本共産党市議団が要求してきた内容が措置

された点もありますが、ＰＣＲ検査の強化や病院・診療所

の減収補填などまだまだ不十分な内容です。今後も要望を

していきます。 

 

 

 

 

 

 

「
オ
ン
ラ
イ
ン
学
習
」
全
県
に
先
が
け
て
試
行
へ 

水
道
料
金
の
減
免
決
議
を
受
け 

久
喜
市
が
基
本
料
金
２
か
月
分
の
減
免
を
決
定 

＊GIGAスクールとは 

児童生徒 1 人 1 台の端末と、高速通信ネットワー

クを一体的に整備し、創造性を育む教育を全国の

学校現場で実現させる（文科省）としている。 

 

文
科
省
が
進
め
る
Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー

ル
が
来
年
4
月
か
ら
開
始
さ
れ
る
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
に
伴

い
、
全
国
の
小
中
学
校
が
休
校
す
る
と

い
う
異
常
な
事
態
に
な
る
な
か
、
久
喜

市
で
は
全
国
に
先
駆
け
て
オ
ン
ラ
イ

ン
学
習
を
取
り
入
れ
て
対
応
し
て
き

ま
し
た
。 

久
喜
市
は
、
２
月
議
会
に
お
い
て
Ｇ 

Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル
構
想
の
実
現
に
向

け
、
校
内
通
信
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
整
備
事

業
と
し
て
約
８
億
円
の
補
正
予
算
を

決
定
し
、
６
月
議
会
で
は
児
童
生
徒
に

配
布
す
る
端
末
費
用
と
し
て
約
８
億

円
が
可
決
さ
れ
ま
し
た 

今
後
の
計
画 

・
端
末
購
入
に
向
け
て
事
業
者
の
選
定 

・
来
年
2
月
末
ま
で
に
児
童
生
徒
に
端

末
を
配
布 

・
来
年
年
4
月
よ
り
開
始 

こ
れ
か
ら
の
課
題 

・
こ
れ
ま
で
も
過
酷
な
勤
務
状
況
に
あ 

る
教
員
の
負
担
軽
減
策
は
。 

・
全
て
の
子
ど
も
た
ち
が
同
じ
環
境
で 

同
じ
理
解
で
進
め
る
フ
ォ
ロ
ー
は
。 

・
維
持
・
更
新
に
係
る
自
治
体
の
費
用 

負
担
は
。 

・
将
来
的
に
は
端
末
（
タ
ブ
レ
ッ
ト
）

を
家
庭
に
持
ち
帰
っ
て
の
活
用
も
計

画
さ
れ
て
い
る
が
、
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク

環
境
の
な
い
家
庭
へ
の
経
済
的
支
援

な
ど
が
考
え
ら
れ
ま
す
。 

多
く
の
課
題
が
残
さ
れ
て
い
ま
す
。 

６
月
議
会
最
終
日
の
７
月
２
日

全
て
の
会
派
の
代
表
者
が
提
出
者

と
な
っ
て
「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
に
よ
っ
て
経
済
的
影
響
を
受

け
た
市
民
及
び
事
業
者
に
対
し
水
道

料
金
の
減
免
に
よ
る
支
援
策
を
講
じ

る
こ
と
を
求
め
る
決
議
」
が
提
出
さ

れ
、
全
会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

久
喜
市
議
会
で
水
道
料
金
引
き
下

げ
を
求
め
る
決
議
が
出
さ
れ
た
の

は
、
初
め
て
の
こ
と
で
極
め
て
画
期

的
で
す
。 

 

党
議
員
団
は
、
全
会
派
合
意
に
向

け
て
力
を
尽
く
し
ま
し
た
。 

６
月
議
会
で
は
、
一
般
会
計
補

正
予
算
第
４
号
が
提
出
さ
れ
ま

し
た
。
コ
ロ
ナ
対
策
費
用
の
予

算
で
す
が
、
一
議
会
中
の
補
正

予
算
が
４
号
ま
で
出
さ
れ
る
の

は
異
例
で
す
。
す
べ
て
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
の
予
算

で
す
。
国
の
第
２
次
補
正
予
算

を
見
越
し
て
の
措
置
で
す
が
、

と
り
あ
え
ず
６
億
４
千
万
円
の

ほ
と
ん
ど
を
一
般
会
計
で
ま
か

な
い
予
算
立
て
を
し
て
い
ま

す
。
そ
の
後
、
国
か
ら
は
９
億

８
千
万
円
の
臨
時
交
付
金
が
示

さ
れ
ま
し
た
が
、
満
た
な
い
分

は
今
後
補
正
予
算
で
調
整
し
ま

す
。
以
下
が
主
な
内
容
で
す
。 

 

 民生費 

衛生用品等購入費用補助 

高齢者福祉施設や市立保育所・市立

保育所の感染症対策強化のため 

・子育て商品券 

Ｒ２年 4 月 28 日から 12 月 31 日ま

でに生まれた子ども一人に 5万円分

の商品券給付 

・一人親世帯臨時特別給付金 

児童扶養手当受給世帯 1 世帯 5 万

円、第 2子目以降 3万円を臨時給付 

・障害児通所給付費 

学校の臨時休校に伴い増加したデ

イサービスの利用者負担等の補助 

 

 

 衛生費 

・衛生用品等整

備補助 

（マスク、フェ

イスガード、ガ

ウンなど） 

市内の病院、診

療所、歯科診療

所、保健センタ

ー事業に感染症

対策に必要な強

化を図るため 

 

メーター 

口径 

基本料金(１ヶ月) 

単位(円) 

基本料金(2 ヶ月) 

単位(円) 

13ミリ 910 1,820 

20ミリ 1,280 2,560 

75ミリ 77,000 154,000 

対象件数は約 67,000 件 

免除合計額は 約１億 6900 万円となります。 

 

 

市は７月６日、水道料金の基本料減免を明らかに

しました。減免は市民と事業者を支援するもので 

具体的な月は、８月検針分(６月と７月の使用分) の

世帯 及び９月検針分(７月と８月の使用分)です。 

地域によって検針する月が違うことから、このよう

になります。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市立小中学校大規模改造基本方針を問う 

問 小中学校のトイレ洋式化・雨漏り対策工事の基本方針が示され

たが、久喜地区では本町小学校が第１位、久喜北が第２位、中学

校では太東中学校が第１位と、優先順位を決めているがこの順番

で計画を作成して工事を実施するのか。 

答 基本的には優先順位のとおりと考えている。洋式化率の順番、 

さらに施設の劣化状況を勘案しながら、年２校という目標を定め

ている。 

小中学校の学校再開に伴う対策を問う 

問 ６月 15日より通常授業を行うことが決定されたが、今までど 

おりの授業体制は難しいことが指摘されている。久喜市の対策を

伺う。また、第２子、第１子の給食費を半額にし、保護者の支援

を行う必要がある。 

答 現状の施設を最大限に活用し、可能な限り密とならないよう学 

校と連携して感染防止に努めていく。令和２年度の学校給食

費については、全ての保護者への経済的な支援として、一

部を無償化することについて検討している。 

（その後 6.7.8月分の給食費無償が決定） 

その他の質問 ◇新型コロナウイルスにより、苦境に立たさ

れている視覚障がい者の方の支援について伺う。 

◇ＧＩＧＡスクール計画について伺う。 
 

「特別定額給付金 10万円」をもれなく給付する為に 

問 申請書の不要欄にチェックが 

あり金融機関の口座情報等に記 

入されている場合の対応は。 

答 誤って記入したものと考え電 

話で確認し給付している。 

問 入院などしていて、申請書が届かない場合の対応は。 

答 連絡があれば、再発行や入院先など寄り添った対応をする。 

問 未申請の方に、申請を促す「申請督促状」を出して欲しいが。 

答 未申請の方には改めて「申請お願い」の手紙を差し上げたい。 

問 DV被害者の方から届かないとの相談があった場合の対応は。 

答 相談があれば配偶者の状況に応じ対応し給付するよう調整。 

問 決定通知書と一緒に「寄附のお願い」の文書が同封された。

寄附は自主的にするもの。「家賃補助」等支援策の案内をすべき。 

答 「寄附をしたい」との声もあり、「寄附賛同のお願い」を同

封した。６月 12日現在 156件の申し込みがあった。市の支援に

ついては、各部署からご連絡をできるよう体制は取っていきたい。 

問 マイナンバーによる申請オンライン給付は混乱を招いたのでは 

答 マイナンバーのパスワードの変更、ロック解除で混乱した。 

◆後日重複して給付した世帯が１件あったと報告されました。 

今年度の埼玉県学力・学習状況調査への参加中止を求める 

問 新型コロナ感染防止の必要性から、長い間休業を余儀なくされ

た児童・生徒の負担を考えれば、今年の県の学力テストは実施を

見送るべきである。この間の子どものストレスは、私たちの想像

をはるかに超えるものになっている。その点どう考えているか。 

答 学習に対する不安が大きいのではないか。その意味では学習が

どうであったか確認してやることが子どものためになり、（テスト

実施が）ストレス解消になるという意味もある、と判断した。 

問 文科省は、「全国学力テスト」の中止を決断した。その理由に①

コロナが依然として終息していない。②子どもたちが落ち着いた

学校生活を取り戻すまでに、そうとう期間が必要である。などを

上げている。基本的には今も何ら変わっていないのではないか。 

答 学校が６月１日に再開して、給食も、部活動も再開した。この

ままいけば順調に展開できるのではないかと校長先生がたが判断

された。それで小学校は６月２５日。中学校は２６日とした。 

問 これからは、土曜学習もやっていくし、夏休みも一部返上して

いわゆる「遅れ」を取り戻そうという通常ではない、まだまだ、

通常には戻っていないのではないか。家庭でも、こどもの心にも

ストレスがたまった中でのテスト準備を強要することにもなって

くる。保護者自身もコロナによる収入減や、外出自粛が長期に続

く家庭の中でのストレスを抱えている。こうした中での学力テス

トは、やはり参加見送りを再検討するよう求める。 

  ※コロナ検査対策など、他の質問は次号に報告します。 

 

  

密接な業務を行う職員等に PCR検査を 

感染症対策への補償・減収補てんを 

問 コロナの感染拡大で医療関係者や介護施設・事業者や障が

い者施設・事業者は事業に大きな影響が出た。事業中止・縮

小の減収補てん、感染症対策への必要経費の補償を、国にリ

スク相応の手当を求めるべきではないか。 

答 国の第 2 次補正で感染症対策の経費や事業所職員への慰労

金（コロナの感染が出た濃厚接触者対応施設職員一人 20 万

円、その他の施設の職員１人 5 万円）が支援される。市とし

て給付等支援はしない。 

問 介護施設・障がい者施設など濃厚接触を余儀なくされる職

員に PCR検査を優先し第 2波・3波に備えるべきではないか。 

答 PCR 検査は、県で郡市医師会に協力依頼をして、感染症の

症状、疑いがある場合に限定されているので、県の方針に一

致しない検査は難しい。 

問 出産間近かな妊産婦全員に PCR 検査を実施すべきではない

か。 

答 県で財政支援が盛り込まれた。 

コロナによる生活困窮者への対応は急務。税・公共料金の 

猶予や減免、生活保護など寄り添った対応をすべき 

答 税等の猶予・減免に丁寧に対応し、生活保護に関しては窮

迫性を考慮して決定に努めている。 

 

 

 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３ 

 

杉野おさむ 

久喜市桜田３丁目7－１－５０４ 

 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－２ 

 

久喜市世帯数  67,103 世帯 

給付件数(6/30)  63,752 世帯 

給付率       95.0% 

申請の期限は８月１７日 

 


